
! BEAK			Treptow-Köpenick

Vorstandssitzungsprotokoll	

Thema	der	Vorstandssitzung 7.	Sitzung

Datum 11.	Juli	2017

Zeit	 19:20	Uhr	–	21:20	Uhr

Ort HTW	Berlin

Eingeladene	Teilnehmer Susann	K.,	Susann	M.,	Claudia	W.,	Katharina	H.,	Michael	H.,	
Benjamin	B.

Anwesende Susann	K.,	Susann	M.,	Katharina	H.,	Michael	H.,	Benjamin	B.

Leitung Susann	K.

Protokollführer Susann	M.

1.Punkt Aufgaben	aus	Protokoll	6.	Sitzung	/	Großveranstaltung

Inhalt - Datum	wird	auf	14.	November	2017	festgesetzt	
- Inhalte	werden	konkreYsiert

Ergebnis - Katharina	H.	hat	einen	Koch	und	eine	HauswirtschaZlerin	befragen	
können	zum	Thema	gesunde	Ernährung/Kostenplan/Beschaffung	

- Thema	soll	außerdem	sein:	„Schnelles	gesundes	Essen	kochen“,	bezogen	
auf	Kochen	am	Abend	für	Kinder,	AlltagsYpps	zur	Ernährung

Aufgaben - Katharina	H.	fragt	erneut	den	Koch	an	nach	einer	gesonderten	
Auflistung	

- Außerdem	fragt	sie	eine	Jogalehrerin	mit	Fachwissen	zum	Thema	
Ernährung	als	ReferenYn	an	

- Susann	K.	wird	bei	Hr.	Klemm	nachfragen,	ob	die	Kosten	für	die	
Saalmiete	in	der	HTW	vom	JA	übernommen	werden	

- Michael	H.	fragt	bei	DEG	an	(siehe	Protokoll	aus	6.	Sitzung)

2.Punkt Newsleeer

Inhalt - Anmeldung	zum	Newsleeer	über	BEAK-TK.de	
- Inhalte	

Ergebnis - Der	erste	Newsleeer	soll	bereits	Ende	Juli	versandt	werden	
- Es	soll	quartalsweise	ein	Newsleeer	versendet	werden	
- Texte	und	Inhalte	werden	von	den	Mitgliedern	des	BEAKs	geliefert		
- Newsleeer	soll	an	alle	Elternvertreter	von	Treptow-Köpenick	versandt	

werden

Aufgaben - Alle	Mitglieder	mögen	sich	biee	bis	spätestens	Miee	Juli	Gedanken	
machen	und	interessante	Texte	oder	ArYkel	an	Susann	K.	senden
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Nächste	Sitzung	am	12.09.2017um	19:15	Uhr.	

Protokoll	wurde	inhaltlich	vom	Vorstandsvorsitzenden	freigegeben.

3.Punkt Bericht	aus	den	Gremien

Inhalt - LEAK,	JUH,	Spielplatzkommission

Ergebnis - LEAK	–	hat	nicht	getagt	
- JUH	–	BEAK-Vertreter	waren	nicht	anwesend	
- Spielplatzkommission	–	Benjamin	hat	noch	keine	Antwort	erhalten

Aufgaben - Benjamin	fragt	bei	der	Spielplatzkommission	noch	einmal	nach	
- Es	muss	eine	neue	Vertretung	für	das	Gremium	AG	78	gefunden	werden

4.Punkt Anliegen	von	Eltern

Inhalt - Eine	Anfrage	von	der	Kita	„Bienennest“	zum	Thema	Spielplatz-WC

Ergebnis - Thema	für	die	Spielplatzkommission

Aufgaben - Benjamin	wird	die	Anfrage	an	die	Spielplatzkommission	weiterleiten
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